

Cuatro detenidos tras un apuñalamiento a un joven de 19 años en Petrer

24/10/2022



Imagen de archivo de la Policía Nacional

Una batalla entre una **veintena de personas en la madrugada del sábado en una discoteca de Petrer** se saldó con un herido por arma blanca de grandes dimensiones y cuatro detenidos. **Un joven de 19 años resultó herido de carácter grave** al recibir varias puñaladas así como numerosos golpes. **Tuvo que ser trasladado al Hospital General Universitario de Elda, donde fue operado de urgencia y se encuentra estable.**

La **Policía Nacional ha detenido a cuatro personas**, dos de ellos de **32 años, otro de 26 años y otro de 23**

años, que ya han pasado a disposición judicial.

Según fuentes de la Policía Local de Petrer, una llamada a las 4:30 horas alertó sobre una agresión múltiple por una pelea entre 20 personas en la discoteca. Desde la Policía Nacional añaden que cuando se personaron un joven había resultado apuñalado con una navaja de grandes dimensiones, que no han localizado, y cuatro personas le habían atacado **“con la intención de causar los mayores daños posibles”**. En un primer momento se detuvo a uno de los implicados y ayer al resto.